

#### Le défi de l'Espérance

L'optimisme est parfois mis à mal par l'actualité. Mais quand une épreuve importante touche notre établissement, la communauté peut se sentir accablée. Comment accompagner ceux qui souffrent ? Comment cultiver en nous et porter une espérance aux enfants, aux jeunes et aux adultes ? L'Evangile nous ouvre un chemin...

### Evangile du 26 novembre, en la fête du Christ-Roi

"Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, (...), alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui (...). Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : "Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde.. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé; j'étais malade, et vous m'avez visité; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi!" Alors les justes lui répondront : "Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu...? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi?" Et le Roi leur répondra : "Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. "

Matthieu 25, 32-40

#### Réflexion

Je lis lentement ce récit... Qui sont les personnes en souffrance qui ont eu besoin de moi, de nous, récemment et en quoi ? Je les nomme et je les présente à Dieu.

Comment la communauté, dans sa diversité, s'est-elle fait proche d'elles ? Quels actes ont été posés ? Quels fruits de réconfort, de joie, d'unité ont été portés ? J'en remercie Dieu.

Je m'imprègne de cette révélation de Jésus : "chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait."

## A la source de notre Espérance

La foi des chrétiens repose sur une folle et indéfectible Espérance née de l'événement de Pâques, une Espérance à raviver en nous.

"Annoncer la bonne nouvelle, accomplie en Jésus, de la victoire sur toutes les épreuves, cela concerne aussi toute communauté humaine et toute société.

La victoire, la sortie heureuse de toute épreuve, est annoncée à l'humanité entière, et cette annonce donne force dans l'épreuve et oriente les combats à mener. L'Évangile a ainsi une dimension politique insoupçonnée.

Si Jésus a donné sa vie pour l'humanité, pour que le monde soit sauvé par lui (cf. Jean 3,17), cela veut dire que le Seigneur, maître de l'histoire, ne laissera jamais l'humanité être vaincue au point de disparaître, par quelque épreuve que ce soit - guerre, épidémie, réchauffement climatique...

Cette annonce redonne courage pour que l'humanité se ressaisisse au coeur de l'épreuve et, forte de cette révélation du Seigneur vainqueur dans toute épreuve, elle puisse discerner et agir, sûre qu'un avenir est toujours possible et envisageable."

P. Christophe Raimbault, Rassemblement Kérygma, Lourdes novembre 2024



Livre des Rois, 3,9

# Une prière de pauvre

Seigneur, si tu passes par-là, viens chez moi, entre donc.

Mais il vaut mieux que tu le saches:

Tu trouveras sûrement ma porte fermée.

J'ai toujours peur, alors je mets le verrou.

Mais toi tu sais bien comment entrer,

Surtout quand ma porte est fermée.

Tu arrives à passer même quand il n'y a pas de porte.

J'aime mieux te le dire, Seigneur,

Si tu viens chez moi, tu ne trouveras pas grand-chose.

Si tu veux de l'amour,

Il vaudrait mieux que tu en amènes.

Tu sais, mon amour à moi, il est plutôt rassis,

Ce serait mieux que tu en apportes du frais.

Emballe-le bien en le transportant,

C'est si fragile l'amour!

Si tu avais aussi un peu d'espérance,

De la vivace, de celle de ton jardin

Ce serait bien d'en prendre un bouquet.

J'en ai tant besoin pour fleurir mon regard.

Et si encore tu avais un peu de foi pour moi,

Rien qu'un peu, pas plus gros qu'un grain de moutarde,

Alors je déplacerais les montagne

lean Debruynne